

Saesa implementó iluminación en paradero del Cefsam en Puerto Varas

Ejecutivos de Saesa y funcionarios del Cefsam de Puerto Varas, se dieron cita para inaugurar la iluminación del lugar, que ahora se reviste de mayor seguridad y funcionalidad.

Francisco Fernández, jefe de Servicio al Cliente de Saesa manifestó que: “en un trabajo conjunto con la directora del Cefsam de Puerto Varas, entregamos a la comunidad la iluminación de este paradero público, trabajo que fue posible gracias a nuestro programa de sustentabilidad “Barrios con Energía”, con el cual aportamos al mejoramiento de la calidad de vida, brindando luz y seguridad

a un punto de encuentro muy importante de refugio y espera de locomoción colectiva tanto para usuarios del centro asistencial, como para todos los vecinos de este sector de la comuna”.

“Nos sentimos orgullosos de haber podido dar respuesta, y cumplir con este requerimiento de la comunidad, por lo que continuaremos comprometidos con la implementación de programas que promuevan la sustentabilidad y la seguridad, aportando soluciones y promoviendo una mejor calidad de vida en cada rincón de las provincias de Llanquihue y Palena”, finalizó el ejecutivo de Saesa.



Por su parte, César Candia director (s) del del Cefsam Puerto Varas, dijo “estamos super contentos de poder celebrar esta iniciativa que ya es una realidad, en una relación público-privada que parte por comentarios de la comunidad, y que nosotros acogimos como establecimiento de salud. Que se haya podido concretar una iluminación completa en el paradero que se ubica en el frontis del establecimiento, nos pone muy

contentos y entrega mucha más seguridad para todos y esperamos que la comunidad lo pueda disfrutar y valorar al venir a su establecimiento de salud”.

Hasta el año 2024, a través de “Barrios con Energía”, Saesa ha encendido nuevas posibilidades de encuentro y alegría en más de 41 barrios, e iluminado la vida de más de 10.000 vecinos beneficiados en toda su zona de concesión entre Ñuble y Aysén.